

2022/10/05 バロック音楽特別授業  | by 管理人

4時間目は、フランス・バロック音楽に親しむ特別授業を行いました。これは、あうる京北さん主催の日仏友好・文化交流事業を活用して実現したものです。今日は、欧州で活躍されている3名の演奏家、声楽家の方が来てくださいました。

楽器や歌の紹介を挟みながら、合計5曲を披露していただいたほか、日本と比較しながら欧洲の文化について、講師の方の出身国であるイタリアの国民性なども紹介していただきました。質問コーナーもあり、「なぜ、たくさんある楽器の中から、ガンバを選ばれたのか。」など、子どもたちから多くの質問がありました。



「バロック音楽は知らなかったけど、音の一つ一つが繊細で、目をつぶって聞いてみたいと思った。」

「歌声が美しくて引き込まれた。悲しいとき、僕はしょんぼりして泣いたりしてしまうけど、ヨーロッパでは歌うと聞いて僕なら絶対できないと思った。」

「ゆったりした曲調で、とても聴きやすいと思った。ソプラノ歌手の方の声をこんなに近くで聴く事ができて本当に良かった。高い声が広く響いていて素晴らしいかった。」
などの感想が寄せられました。
